

Dier f3-Raum lebt inhaltlich, finanziell und auch organisatorisch von dem freiwilligen Engagement seiner Förderer*innen. Entscheidungen zum Raum erfolgen in einem jeden zweiten Monat stattfindenden Organisationstreffen im f3, das für alle offen ist. Die Entscheidungen werden durch Diskussion und Abstimmung in der Gruppe der teilnehmenden Personen getroffen. Folgende Themen wurden diesmal besprochen und entschieden:

(bold = Themen der letzten Besprechung)

THEMA	ERLEDIGEN VON/BIS WANN
01. RAUM AUSSTATTUNG / -INSTANDHALTUNG	
01.02. Reparatur Barhocker: Ein Barhocker ist an einer Schweißnaht zerbrochen. Sebo versucht diesen in Krötschs Werkstatt zu schweißen. Wenn nicht möglich wird dieser nicht ersetzt.	Sebo August offen
01.03. Lampen: Martin Brüger wartet weiterhin, dass er seine Lampen aus dem Raum zurücknehmen kann. Ralf P. fragt Martin, ob die "Logo- Lampe" abgekauft/übernommen werden kann. Elli bringt ihre runden Lampen (wie orangene Barlampen nur farblos) und Bee ihre Chinalampen zu Ralf. Ralf und Simone suchen ergänzend nach passenden Vintagelampen. es wird ein Termin vereinbart, wo die Umdekoration stattfinden kann. Ziel ist, die neuen Lampen bis August installiert zu haben.	Ralf P. / Simone Elli / Bee August offen
02. ORGANISATION / ALLGEMEIN	
02.02. Beschluss: Infomails zu f3 Orgathemen werden ab sofort immer nur an die Förder*innen versendet, um Interessierte / f3-Gäste nicht mit Orgathmen zu belästigen.	alle immer INFO
02.03. Zuständigkeiten: Getränkebestellung: Gritta Kasse, Wanderbar / Belege Raumausgaben: Heidrun Ausgabe Schlüsselchips: Sebo Organisation Reinigungsdienst: Charly	alle immer INFO
02.04. Reinigungsdienst: Einmal im Monat erfolgt eine externe Grundreinigung für 1 Stunde. Beschluss: Dies wird so belassen.	alle immer INFO
02.05. Homepage f3: Bei versuchten Rückantwortmails von Förder*innen gab es Fehlermeldungen. Elli (Bauer Guse) und Ralf schließen sich kurz, um den Fehler zu klären.	Ralf P. / Elli August offen
02.06. Leitbild: Im Leitbild wurde das Wort "Rasse" benutzt, dies ist nach aktueller Diskussion und Kenntnislage so nicht mehr zu vertreten. Beschluss: Begriff Rasse wird rausgenommen, der Aspekt soll nach Findung einer angemessenen Formulierung wieder Eingang ins Leitbild finden, genderneutrale Sprache wird eingesetzt.	Sonja sofort erledigt
03. FINANZEN	
03.01. Der Raum ist aufgrund von Corona und u.a. durch Veränderungen bei den gewerblichen Förder*innen unterfinanziert. Eine Infomail hierzu wurde am 28.06.20 an alle Förder*innen versendet. Es wurden daraufhin zum Teil Förderbeiträge erhöht. Diese Erhöhungen reichen noch nicht aus, um das Delta zu schließen. Zusätzlich ging letzte Woche eine Anfrage an den Eigentümer bezüglich temporären Mieterlass heraus. Es besteht die Möglichkeit, dass weitere Erhöhungen der Förderbeiträge durch einzelne Förder*innen noch geplant sind, diese in der aktuellen Auflistung jedoch noch nicht erfasst werden konnten. Beschluss: Aufgrund der aktuellen Finanzsituation müssen weitere Ausgaben gesenkt werden. Der Spielraum ist sehr begrenzt. Senkung der Stromkosten: Es ist weiterhin sicherzustellen, dass die Kühlschrank immer richtig geschlossen wird und nur auf 3 läuft sowie in den kalten Monaten keine unnötigen Heizkosten anfallen. Das Display bleibt weiterhin ausgeschaltet bis zur ersten offiziellen Veranstaltung. Der jetzige Internetvertrag wird nun gekündigt. <i>Nachtrag INFO 12.07.20: Die Anfrage auf temporären Mieterlass beim Eigentümer wurde negativ beschieden.</i>	alle immer INFO

03.02.	Kündigung Internetvertrag: Ralf übergibt an Charly die Unterlagen zum Internetvertrag. Charly kündigt diesen zum nächst möglichen Termin. Sollten Angebote für reduzierte Internetleistungspakete vorliegen, werden diese wieder zu Diskussion gestellt. Sebo fragt bei Blitzwerk an, ob eine Mitnutzung des Internetanschlusses gegen einen Umkostenbeitrag möglich ist. Ralf fragt bei Mario Naegler an, ob eine Mitnutzung des Internetanschlusses gegen einen Umkostenbeitrag möglich ist.	Ralf P. Charly Sebo August offen
<hr/>		
04.	VERANSTALTUNGEN	
04.01.	White Dinner: Die Veranstaltung findet am 15. August statt. Claudia und Tom übernehmen Geamtkoordination. Eingeladen werden alle Wacker-Gewerbetreibenden / -anwohner (auch die neuen) sowie f3 Förder*innen+ Mittwochsdinner. Je nach Menge der Teilnehmenden findet dieses im Hof oder im Fengshui-Garten statt.	Claudia/ Tom August offen
04.02.	Lesung Jürgen Heimbach: Die Veranstaltung findet am 21. August statt. Diese wird seit dem Lockdown die erste öffentliche Veranstaltung zu "Wacker 25" im Raum f.3 sein.	Charly August offen
04.03.	Industrie-Denkmal-Führung Wacker Fabrik: / Dokumentarische Wackerfilme plus Ausklang mit Open-Air-Drinks und DJ (29.08.): Diese Veranstaltung soll am 29.08.20 stattfinden. Sonja klärt mit Tina ab, ob der Termin mit Frau Mannhart (Leiterin DA) steht. Ziel: beginn Führung 16 Uhr. ca. 2 Stunden Führung. Dannach Dokumentarfilme über die Wacker im Wackerloft (Bauer Guse) Beginn DJ im Hof oder Wackerloft um 19 Uhr. Banner 10 Jahre Wacker: Wer weiß wo die sind? Jürgen wird gefragt wegen Anlage, Arthur wird angefragt wegen DJ. <i>Nachtrag INFO 12.07.20: Termin Denkmalführung steht. Bestätigung durch DA. Beginn 16 Uhr. Bestätigung durch Arthur (Klangkunst ab 19 Uhr). Bestätigung durch Jürgen Müller: Jürgen stellt seine Anlage zur Verfügung.</i>	Tina / Sonja August erledigt
04.04.	Wacker Worker: Elli möchte versuchen ein regelmäßiges Wacker Worker Treffen wieder ins Leben zu rufen	Elli August offen

Protokollführung: Sonja Moers; Wackerfabrik denn 05.07.20

Teilnehmer*innen des Orgatreffens:

Charly, Ralf P., Sonja, Tom, Elli, Ralf W., Sebo, Claudia